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SESION ORDINARIA  

JUNTA de FACULTAD  
1 de marzo de 2023 

Aprobada 

 
Acta de la sesión ordinaria de Junta de Facultad de 01 de marzo de 2023 

 

1 

 
Asistentes: 
 
P.D.I.: 
Dra. Acín Tresaco, Cristina 
Dr. Álvarez Lanzarote, Ignacio 
Dra. Bayarri Fernández, Susana 
Dr. Beltrán Gracia, José Antonio 
Dra. Calvo Royo, Ana Cristina 
Dra. Conchello Moreno, M. Pilar 
Dr. De Blas Giral, Ignacio 

(1) Dra. Campo Arribas, Mª Mar (suplente) 
Dra. Ferreira González, Chelo 
Dr. Gascón Pérez, F. Manuel 
Dra. Gracia Salinas, Mª Jesús 
Dra. Herrera Sánchez, Marta 

(2) Dra. Laborda García, Alicia (suplente) 
Dra. Latorre Górriz, M. Ángeles 
Dra. Lorán Ayala, Susana 
Dra. Loste Montoya, Araceli 
Dr. Mainar Jaime, Raúl Carlos 
Dra. Martín Burriel, Inmaculada 
Dr. Mesonero Gutiérrez, J. Emilio 
Dr. Miana Mena, F. Javier 
Dr. Monteagudo Ibáñez, Luis V. 
Dra. Muñoz Gonzalvo, M. Jesús 
Dr. Olleta Castañer, José Luis 
Dr. Pagán Tomás, Rafael 

(3) Dr. Plaza Carrión, Miguel Angel (suplente) 
Dr. Resano Ezcaray, Martín 
Dra. Rodellar Penella, Clementina 
Dr. Romero Lasheras, Antonio 
Dra. Rota García, Carmina 

(4) Dr. Varona Aguado, Luis (suplente) 
Dr. Vázquez Bringas, Francisco J. 
 
(1) Suplente de la profesora Pérez Cabrejas 
(2) Suplente de la profesora Zaragoza Fernández 
(3) Suplente de la profesora Arruebo Loshuertos 
(4) Suplente del profesor García Gonzalo  
 
ESTUDIANTES: 
Sra. Aguirrezabala Yubero, Marta 

(5) Sra. Barranco Mozos, Blanca (suplente) 
Sr. Bellón García, Jorge 
Sra. Bustillo Fernández, Carmen 

(6) Sr. Carnicer Huguet, Pablo V. (suplente) 
Sr. Concellón Moreno, Mario 
Sr. Piris García, Victor 
Sr. Ruíz Requejo, Adrián 
 
(5) Suplente de Oruesagasti Imaz 
(6) Suplente de López-Rejas Sánchez 
 
P.A.S.: 
Sr. Becerra Llamas, Santiago 
Sr. Morales Andrés, Santiago 
 
Administrador: 
Sr. Munárriz Bermudo, Eduardo 
 
Invitados: 
Dra. González Orti, Noelia (Pta. CGCMaster) 
Dr. De la Osada García, J. (Dpto. B y B M y Celular) 
Dra. Sánchez Paniagua, Lourdes (Coord MUCSTA) 
Dra. Resconi Briggiler, Virginia (Del Dec IyAD) 

 

La presente sesión se inicia a las 
09:30 horas en la Sala de Grados de la 
Facultad de Veterinaria bajo la presidencia 
del Decano, D. Manuel Gascón Pérez, y 
actuando como secretaria de actas, la 
Profesora Secretaria, Dª. Inmaculada Martín 
Burriel con el siguiente orden del día: 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión 

anterior de 11 de noviembre de 2022 

2. Acuerdos de las Comisiones de Garantía de 
la Calidad del Centro:  

Anexo 2.1_Grado en C.T.A. 
Anexo 2.2_Grado en Veterinaria 
Anexo 2.3_Estudios de Master 

3. Nombramiento de Representantes de 
Estudiantes en Comisión Permanente.  

4. Nueva propuesta de nombramiento del 
representante de estudiantes en Comisión de 
Garantía de la Calidad de los estudios de 
Máster. 

5. Propuesta de modificación del calendario de 
presentación de los trabajos fin de estudios 
correspondiente al curso académico 2022-
2023. (Anexo 3) 

6. Memoria de Actividades de la Planta Piloto de 
CTA. Curso académico 2021-2022 (Anexo 4) 

7. Informe de Gestión 2022 y Plan de Actuación 
2023 (Anexo 5)  

8. Informe del Decano 

9. Ruegos y preguntas (Anexo 6) 
 
El Decano comienza la sesión dando 

la bienvenida a los asistentes y presenta el 
Anexo 1 de novedades en las plantillas de 
PDI y de PAS, jubilaciones, felicitaciones y 
condolencias. 

 
La Profesora Secretaria toma la 

palabra para informar de las excusas 
presentadas por los distintos miembros de 
Junta de Facultad. 
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La Profesora Secretaria da lectura: 
 
Por el sector del PDI: Arruebo Loshuertos (suplente Plaza Carrión); García Gonzalo (suplente Varona 
Aguado); Pérez Cabrejas (suplente, Campo Arribas) y Zaragoza Fernández (suplente Laborda García). Por el 
sector de Estudiantes: López-Rejas Sánchez (suplente, Carnicer Huguet) y Oruesagasti Imaz (suplente, 
Barranco Mozos). Y por el sector de invitados: los profesores, Fondevila Camps y Gil Huerta. 

 
A continuación, se pasa a tratar el orden día. 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de 11 de noviembre de 2022. 

Debido a un problema en la carga de documentos en la web, el acta de la sesión de 11 
de noviembre de 2022 (Documento 1) no ha estado disponible para los miembros de Junta 
de Facultad, por lo que se aplaza su aprobación a la siguiente Junta de Facultad Ordinaria. 

 
2. Acuerdos de las Comisiones de Garantía de la Calidad del Centro  

Las actas de la comisión de Garantía de la Calidad de los Grados en Ciencia y 
Tecnología de los Alimentos y en Veterinaria y de los Estudios de Máster recogidas en los 
anexos 2.1, 2.2 y 2.3, respectivamente, han estado a disposición de los miembros de Junta 
de Facultad. Se ratifican sin comentarios ni aclaraciones sobre las mismas. 

En este punto el Profesor Monteagudo pregunta si la CGC tiene alguna función en la 
solicitud de plazas del POD en Fase 1. El Profesor Olleta, Vicedecano de Política 
Académica responde que solo pasan modificaciones sustanciales, las que se aprobaron el 
año pasado no tenían que volver a pasar. 

 
3. Nombramiento de representantes de estudiantes en Comisión Permanente.  

Se nombran los representantes elegidos por los estudiantes como representantes de 
la Comisión Permanente: 

- Titulares:  
 Dña. África López-Rejas Sánchez 
 D. Adrián Ruiz Requejo 
- Suplente: 
 D. Pablo Quílez Lozano 

 
4. Nueva propuesta de nombramiento del representante de estudiantes en Comisión de 

Garantía de la Calidad de los estudios de máster.  
Se nombra a Dña. Beatriz González Clavería, estudiante del Máster Universitario en 

Sanidad y Producción Porcina, como representante de estudiantes en la Comisión de 
Garantía de la Calidad de los estudios de Máster tras la renuncia de Dña. Celia Ávila 
Holguín. 
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5. Propuesta de modificación y posterior aprobación del calendario de presentación de 
los trabajos fin de estudios para el curso 2022-2023.  

La Profesora Secretaria presenta la propuesta de modificación del calendario de 
presentación de los trabajos fin de estudios para el curso 2022-2023 (documento 3). La 
profesora explica que, tras la experiencia en la convocatoria de defensa de TFE de 
diciembre de 2021, se ha visto que el tiempo entre el depósito y la defensa es muy breve 
para poder realizar todos los trámites necesarios en la Secretaría del Centro. Se propone 
adelantar una semana la fecha límite de depósito y pasarla del 1 de diciembre al 24 de 
noviembre. 

La Junta aprueba la modificación del calendario por asentimiento. (Anexo 3) 
 

6. Memoria de Actividades de la Planta Piloto de CTA. Curso académico 2021-2022 
El Profesor Guillermo Cebrián Martínez, Coordinador de la Planta Piloto de Ciencia y 

Tecnología de los Alimentos de la Universidad de Zaragoza expone la memoria de 
actividades de la misma. El profesor aclara que se presenta conjuntamente el curso 2021-
2022 de docencia y las actividades de investigación, transferencia y gestión del 2022-2023 
(Anexo 4). 

En su exposición señala el incremento en horas de docencia, los proyectos de 
innovación docente que tienen alguna actividad en la planta, los cursos realizados, 
actividades de I+D+i y actividades de extensión, entre otros aspectos. 

Finaliza la memoria señalando que se han cubierto objetivos, aunque querrían mejorar 
las infraestructuras y destacando el Premio al Sabor y Buen hacer gastronómico recibido por 
la planta piloto y otorgado por la Academia Aragonesa de Gastronomía.  

Posteriormente, expone el Plan de actuación, que incluye, entre otros, mejorar 
recursos docentes, generar material nuevo e interactivo, transformar junio y enero en meses 
en los que se concentren las actividades de investigación y transferencia, fomentar a nivel 
interno de actividades de extensión, mejorar la difusión y mantener y mejorar 
infraestructuras. 

El coordinador finaliza la exposición señalando que se van a realizar actividades para 
celebrar los 20 años la planta piloto.  

 
El Sr. Decano toma la palabra agradeciendo al profesor Cebrián la exposición y el 

trabajo realizado por la planta. El Decano pregunta cuál es la gestión económica de la 
planta, a lo que el coordinador responde que los técnicos de la planta colaboran con los 
profesores para adquirir material específico para docencia y los gastos se reparten 
proporcionalmente en función de las horas de docencia. El material necesario se compra y 
se carga a los departamentos. Respecto a las fuentes de financiación señala que se realizan 
contratos OTRI con empresas o facturación que se carga en un proyecto determinado. Con 
esta financiación se compra equipamiento, pago de reparaciones, etc. El coste de 
reparaciones se distribuye entre Departamentos o la Planta en función si la reparación está 
relacionada con la docencia o la investigación, respectivamente. El coordinador señala que, 
desde hace 10 años todos los equipos están donados por investigadores. 

El Decano indica que próximamente tiene reunión con la Vicerrectora de Economía a 
la que le trasladará su malestar por el trato recibido por la Facultad, Planta Piloto y Hospital. 
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7. Informe de Gestión 2022 y Plan de Actuación 2023 
El Decano presenta el Informe de Gestión (Anexo 5) y agradece a todas las personas 

que han participado en la redacción del mismo. El documento ha estado a disposición de los 
miembros de Junta y el Decano comenta que el equipo de Dirección está dispuesto a 
responder posibles dudas o desarrollar algún punto en concreto.  

• El Profesor Monteagudo pregunta sobre la asignación de plazas. El profesor Julio Gil, del 
Departamento de Anatomía, Embriología y Genética Animal, se ha jubilado por lo que el 
departamento solicitó una plaza de Profesor Ayudante Doctor, pero sólo se les ha 
concedido una plaza de Profesor Asociado a tiempo parcial de 4 h. El profesor indica que 
el Vicerrector vino al centro, pero no se invitó a esa reunión a los directores de 
Departamento. Los profesores de Anatomía le han dado un manifiesto manifestando su 
queja y despecho que será leído en el punto de ruegos y preguntas. Le gustaría que en el 
plan de actuación se hiciera constar que a esas reuniones se invitara a un representante 
del departamento.  
El Decano indica que se incluirá esta propuesta en el plan de actuación. Explica que el 
vicerrector de profesorado informa al centro de sus conclusiones, pero hay poco margen 
de negociación. También indica al profesor Monteagudo que, como director de 
departamento, si una vez cuadrado el POD se pierde una práctica hay que transmitir esta 
información al Vicerrectorado. El Decano le ayudará en lo que sea posible. 

• El Profesor Pagán pregunta cómo se va a abordar los cambios para la adaptación de las 
memorias de verificación de los grados y másteres al RD822/21. 
La Vicedecana para la Coordinación del Grado en Veterinaria, Cristina Acín, expone el 
plan de actuación de la universidad para la modificación de los grados (documento X). En 
4 años habrá que adaptar todos los grados. Al haber distintos niveles de adaptación 
Veterinaria podría esperar a que se establezcan los créditos del grado. Viendo todas las 
modificaciones, prácticamente todos los grados van a tener que modificar los planes de 
estudios. Desde el vicerrectorado se ha solicitado a los centros que se indique el 
cronograma y plan de actuación antes del 31 de marzo, siendo la fecha más tardía para 
presentar las memorias modificadas junio de 2024. Si bien, aquellos grados que puedan 
ser modificados por ley, como el de Veterinaria, podrían retrasarse. CTA no tiene por qué 
retrasarse y podría tener la memoria para junio de 2024. 
El Profesor Pagán indica que se abre una oportunidad de hacer cambios en los planes de 
estudio. El nuevo Real Decreto ofrece la posibilidad de hacer grados con menciones y 
eso supone un cambio profundo porque hay que reservar 40 ECTS para eso. Le parece 
que el calendario se está retrasando mucho.  
El Profesor Vázquez indica que el vicerrector dio la posibilidad de introducir contenidos 
como actividades innovadoras (estructura de innovación docente). Ahí se podían incluir 
acciones interesantes como los internados en el hospital y pregunta si desde la 
conferencia de decanos se está en contacto con la EAEVE para ver si estos cambios 
pueden suponer un problema para las acreditaciones.  
La Vicedecana para la Coordinación del Grado en Veterinaria, Cristina Acín señala que 
en principio no hay nada a este respecto, solo se ha hablado de la definición de las 
materias básicas, pero habrá que tenerlo en cuenta. 
El Profesor Varona pregunta si se ha planteado hacer menciones en Veterinaria. En la 
Facultad de Veterinaria de Lérida hacen doble grado de Producción Animal. Un cambio 
de plan de estudios es algo muy complejo y es una oportunidad de generar una 
estructura distinta. 
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El Profesor de Blas indica que, con el plan actual no tenemos ni el margen de optativas 
mínimo que se requiere. 
El Decano indica que el SER ha cambiado en aspectos puramente formales y los 
itinerarios son bien vistos por la EAEVE si bien esto necesita recursos y las facultades 
que tienen itinerarios tienen grados de 6 años. 

 
8. Informe del Decano 

 
 175 Aniversario de los estudios de Veterinaria en la ciudad de Zaragoza: El Decano indica 

que se han ido realizando distintas actividades. Únicamente quedaría el acto del Patrón 
que será el 4 de mayo y el 5 la fiesta de los estudiantes.  

 Calendario académico. El equipo ha enviado una propuesta y habrá una reunión con el 
vicerrectorado el 7 de marzo para establecer el calendario definitivo. 

 FIGAN 2023: Se han solicitado voluntarios para participar en una jornada técnica. Se hará 
otra reunión para configurar el stand. Este año ha habido muchos alumnos voluntarios a 
los que agradece esa voluntariedad. 

 Graduaciones: después de la pandemia el formato que ha quedado es hacer el acto 
académico en el salón de actos por separado de la graduación. La facultad solo puede 
ofertar el salón de actos. La promoción de CTA ha planteado hacerla en el salón de actos, 
si se hace ahí y no es fin de semana, no hay ningún coste. Si se va a la Feria de muestras, 
se tiene que pagar el salón de actos. Se está trabajando con las promociones para su 
organización. 

 Reunión con el Vicerrector de Planificación, Sostenibilidad e Infraestructura, Angel 
Pueyo: El vicerrector tenía una propuesta de remodelación de parking y área deportiva, 
esta propuesta supone eliminar 100 plazas de aparcamiento y regularizarlo. Se había 
propuesto dos pistas de pádel de explotación mixta. El Decano no va exigir una 
regularización de parking si no se trae un proyecto definido para presentar a JF. Ha 
propuesto al vicerrector venir a informar a la junta con su adjunto en tema de 
infraestructuras sobre actuaciones en el campus de Veterinaria. Propone realizar una Junta 
de Facultad extraordinaria para que el vicerrector informe de esta actuación. 

- La Profesora Campo pregunta si se han planteado las molestias del ruido de una 
pista de pádel en el bienestar animal.  

- El Vicedecano Álvarez explica que el plan era más amplio, contemplando temas de 
sostenibilidad y bienestar en todo el Centro. Además de las pistas de pádel, incluía 
espacios saludables internos y externos. El problema es que ha sido un paquete de 
todo o nada y no ha habido oportunidad de visualizar y negociar modificaciones.  

- El Profesor Vázquez pregunta hasta qué punto la Junta de Facultad tiene la 
capacidad de decidir sobre este tipo de actuaciones. A lo que el Decano responde 
que, si el Rectorado quiere actuar, puede hacerlo porque es un campus universitario. 
Este profesor también indica que, a la hora de regular el aparcamiento hay que tener 
en cuenta a los propietarios que vienen al hospital y tienen que tener aparcamiento.  

- El Profesor Pagán solicita que se aproveche la reunión con el vicerrector para 
preguntar sobre el estado de remodelación del antiguo edificio de clínicas.  

- El Decano, continuando con la temática de infraestructuras comenta que el ascensor 
del edificio aulario sigue sin funcionar porque no han llegado las piezas de repuesto. 
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 Dirección del POU: El Decano explica que la Profesora Loste no continuará con la 

coordinación del POU del Centro el próximo curso académico y le agradece públicamente 
el trabajo realizado. 
 

9. Ruegos y preguntas 
 

 El Profesor Pagán interviene en la Junta para tratar distintos puntos sobre el 175 
aniversario de la Facultad. Comenta que estaría bien que, en el acto que decida la 
Facultad, se haga un homenaje a los antiguos decanos y pregunta de dónde salió la 
información aparecida en una noticia del periódico en el que se detallan nombres de 
personas relevantes de la Facultad.  

El Decano responde que el homenaje a los Decanos se realizará en el acto 
académico del Patrón y aclara que los nombres del periódico no salieron del 
Decanato  

 
 El profesor Pagán comenta también que se podría llevar los premios a estudiantes 

patrocinados por empresas al acto de graduación para que se entregaran delante de un 
número importante de personas.  

El Sr. Decano responde que este aspecto se comentar con las promociones, pero el 
acto de graduación lo organizan ellos.  

 
 La profesora Campo comenta que, en las últimas semanas, alrededor del hospital hay 

muchas heces de perros. 
El Sr. Decano responde que en el hospital se les dijo a los residentes que 
recogieran las heces cuando saquen a los perros. Hay un problema en el exterior 
del hospital porque no es función de nadie.  
El Sr. Administrador apunta que el servicio de limpieza llega a los aledaños del 
edificio y del resto se ocupa jardinería, el problema es el pipican.  
La profesora Laborda señala que los estudiantes van con bolsas, el problema es 
cuando no se recoge uno, se va incrementando.  
Es una labor de concienciación, indica el profesor Álvarez. 
 

 La profesora Campo pregunta sobre la situación del servicio de lavandería porque finaliza 
el contrato de la persona que se encargaba del mismo. 

El Sr. Administrador aclara que, cuando falla una persona en lavandería, se 
encarga el servicio de limpieza. Es una función que no estaba asignada a nadie. 
Las personas encargadas lo han hecho por buena voluntad. En otros centros hay 
autogestión, con sistema rotatorio o el usuario que llega lo utiliza. 
 

 El Profesor Monteagudo lee el manifiesto de los profesores de Anatomía y presenta el 
mismo como adjunto de esta acta (Anexo 6). 



3f
24

31
dd

8a
3a

ffa
f5

5e
5f

72
05

8c
56

ed
3

C
op

ia
 a

ut
én

tic
a 

de
 d

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

. P
ue

de
 v

er
ifi

ca
r 

su
 a

ut
en

tic
id

ad
 e

n 
ht

tp
://

va
lid

e.
un

iz
ar

.e
s/

cs
v/

3f
24

31
dd

8a
3a

ffa
f5

5e
5f

72
05

8c
56

ed
3

CSV: 3f2431dd8a3affaf55e5f72058c56ed3 Organismo: Universidad de Zaragoza Página: 7 / 7

Firmado electrónicamente por Cargo o Rol Fecha

INMACULADA MARTÍN BURRIEL Profesora Secretaria de la Facultad de Veterinaria 25/05/2023 13:02:00

FAUSTINO MANUEL GASCÓN PÉREZ Decano de la Facultad de Veterinaria 25/05/2023 13:33:00

 
 
 
 

Aprobada 

 
 

Acta de la sesión ordinaria de Junta de Facultad de 01 de marzo de 2023 
 

7 

 
 La representante de estudiantes Dª Marta Aguirrezabala pide la palabra para comentar los 

siguientes aspectos: 
 

La estudiante considera que los estudiantes no son conscientes de la prohibición de 
fumar en la facultad, aunque sí que utilizan las papeleras para colillas. 
Solicita que se recuerde a los coordinadores de asignaturas la normativa respecto a 
la convocatoria de exámenes y revisión de notas: 

• Cualquier prueba evaluable hay que convocarla con 15 días de antelación y 
hay que publicar hora y lugar de examen 20 días antes del examen. 

• Las revisiones y calificaciones tendrían que estar disponibles antes del cierre 
de actas. Este punto es muy importante teniendo en cuenta el cambio de la 
convocatoria de septiembre a julio. 

• Recordar que en la revisión tienen que estar todos los profesores que han 
participado en el examen. 

El Sr. Decano indica que se ha informado en el consejo de dirección y las 
coordinadoras lo han trasmitido a coordinadores de asignaturas. Solicita que, si hay 
algún caso que se incumple, que se comunique a la dirección.  
La Vicedecana Lorán aclara que en la convocatoria de enero hubo retraso porque 
fue un mes lleno de convocatorias de investigación. Este aspecto se ha recogido en 
el PAIM.  

 
 

 
Sin más asuntos que tratar, el Decano da las gracias a los asistentes y finaliza la 

sesión a las 11 horas y 32 minutos.  

 
 El Decano La Secretaria de Actas  
 F. Manuel Gascón Pérez Inmaculada Martín Burriel 

 
(Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el artículo 27.3-c) de la Ley 39/2015) 


